



Une chasse aux oeufs palpitante à l'école Mozart

NOTICIA

JUVENTUD

Jueves, 21 de abril de 2022

Une chasse aux oeufs palpitante à l'école Mozart

Après un week-end de Pâques chocolatées, les enfants de l'école Mozart ont participé à une chasse aux œufs originale ce mercredi. L'observation et la concentration étaient de la partie. Un jeu de piste truffé de énigmes pour réussir à débusquer les précieux œufs. Retour en images.



Ce mercredi 20 avril, les animateurs de l'école Mozart ont organisé une chasse aux œufs faite en escape game. 56 enfants ont pris part au jeu. Repartis en petits groupes par tranche d'âge, ils ont dû résoudre des énigmes afin de retrouver des œufs particulièrement bien cachés dans les salles de classe.

Une couleur d'œuf par équipe, quatre œufs à retrouver tel était l'objectif de l'activité.

Investis de cette mission, les plus petits comme des plus grands étaient soudés pour gagner. Dans les couloirs de l'école, on pouvait entendre les jeunes s'exclamer avec enthousiasme "Il faut vite qu'on ait les œufs avant les autres", "Il y en a un par ici !".

Mission accomplie, les enfants satisfaits de leurs trouvailles ont fini la journée gaiement autour d'un goûter dans la cour.